
 

（令和元年１０月３１日発行） 

宇都宮市立豊郷中学校 校長室 
 

     ～感動のある学校 豊郷中～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頑張れ！先生の卵たち 
 10月 21日より５名の大学生が本校で教育実習を行っています。 

皆さんとの出会いが，未来の先生への大きな一歩となって欲しいです。 

１－１山口先生（保健体育）～11/15   

１－４増渕先生（社会）～11/5 

１－２金谷先生（英語）～11/8      

１－３川津先生（数学）～11/5 

１－５島貫先生（家庭）～11/5 
 

 

 

 

実りの秋！2学期がスタートしました！ 

2学期の初日には，校内放送で二つのことについて話をさせていただきました。 

一つは，猛威を振るった台風 19号についてです。多くの河川で堤防の決壊による

浸水が発生し，大きな被害をもたらしました。県内でも，佐野や栃木，鹿沼での被害

の様子がテレビでも紹介されていました。現在でも，復興のための活動が続いている

ところです。ここ宇都宮でも豊郷中近くを流れる田川が，宇都宮駅付近で氾濫した他，

多くの家庭が被害にあいました。改めて，自然被害の恐ろしさを思い知らされました。

被災された方々の 1日も早い復興を心から願っております。また，中学生になった皆

さんには，大きな力があります。ボランティア活動もその一つですが，ボランティア

だけが協力ではありません。このような時だからこそ，自分に何ができるか考えてほ

しいと思います。 

もう一つは，「ラグビーワールドカップ」の話題です。日本代表が強豪国を次々と

破り予選リーグを 4戦全勝で日本初の 8強入りを果たしました。日本は前回のロンド

ン大会では３勝したものの，予選を突破できませんでした。エディー・ジョーンズ前

監督から日本代表を引き継いだジェイミー・ジョセフ監督は，４年間焦らず，選手と

の対話を重ね，練習の意図を理解ししてもらい，ワン・チームを作り上げました。ア
イルランド戦の勝利の後，日本代表のスタンドオフ田村選手は，「僕らは準々決勝も

準決勝も決勝も目指しているのでしっかりと喜んで，ちょっと気を引き締めてやって

いきたい。」話していました。応援していた多くの人が，「また奇跡が」と思っていま

したが，奇跡ではなく，用意周到に準備してきた結果だったのです。選手たちは，応

援している私達が思っているよりも，ずっとずっと高い目標を立て，そこへ向かって

努力し続けていたのです。一つ一つ目の前の小さい目標をゴールにするのではなく，

遠くに見える大きな目標に向かって全員で頑張るチームの強さに感動を覚えました。

（保健室前の掃除用具入れには日本代表情報が掲示されています。また，図書室にも

ラグビー情報がホワイトボードに掲示されていますので，興味のある方はご覧くださ

い！） 

さて，2学期が始まって早 3週間がたちます。4月に立てた目標を再点検して後半

戦に臨みましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

  

 

性教育講演会が実施されました 
10月 9日（水）には，3学年とその保護者を対象に性教育 

講演会が行われました。中学校では，保健体育の授業を中心に， 

性教育を進めていますが，産婦人科の添田わかな先生を講師と 

して迎え，より専門的な立場から「大切にしてほしい自分の心 

と体」という演題のもと，講演をしていただきました。 

大人の体や性感染症性をめぐる様々な問題とその対処法など 

について，わかりやすく話していただきました。少し時間が経 

ってしまいましたが，この機会に家庭でも性について話題にし 

てみてください。                      

頑張りました！！市 PTAバレーボール大会！ 
10月 27日（日曜日）には，市 P連バレーボール大会が，開催されました。 

豊郷中は晃陽中体育館を会場でした。 

1回戦 対 姿川中 ０－２で勝利 

2回戦 対 瑞穂野中１－２で勝利 

ブロック決勝戦 

   対 横川中 ２－０惜しくも敗戦 

お母様，先生方の素晴らしい活躍でした。 

ブロック優勝も見えてきました。 

応援ありがとうございました。 

  

北山古墳群清掃活動が行われました 
大雨により活動が心配されましたが，１０月２６日（土）には，北山古墳群の清

掃が行われました。今年度は，５月に予定されていた長岡・瓦塚古墳清掃が雨のた

め中止となったことから，初めての古墳清掃となりました。この日は第２学年が中

心となり，秋晴れのもと，古墳愛護会や地域の皆さんとともに清掃活動を行いまし

た。 

清掃活動の前には，北山古墳群について市の文化課今平主幹が，古墳が作られた 

時期や特徴などについて説明していただきました。生徒たちは熱心に作業に取り組

みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

        古墳についての話        こんな大物も！ 

       

 

 


